



Luttons ensemble contre le racisme ! Renvoyons la droite et l'extrême droite dans ses poubelles !

L'UMP à Aulnay-sous-Bois s'est illustrée dans des dérives xénophobes au sujet du film «Retour de Ghazaouet» projeté lors du dernier conseil municipal.

Les idées de l'extrême droite profilèrent au sein de l'UMP aulnaysienne. Les propos discriminatoires tenus par le groupe UMP à Aulnay-sous-Bois en sont la preuve.

Nous dénonçons l'écho grandissant des idées de l'extrême droite dans la société française et particulièrement à Aulnay-sous-Bois.

Combattons l'application d'une partie de son programme par la droite au pouvoir avec Sarkozy et Hortefeux en première ligne.

Le centrage du débat politique sur les questions sécuritaires et d'immigration assumé par une droite musclée, décomplexée attend une réponse forte de toutes celles et ceux qui luttent contre le racisme et le facisme.

Rassemblement unitaire le Mardi 2 Décembre à partir de 18H30 devant la permanence de l'UMP, Place du Général Leclerc.

Le Comité aulnaysien pour un Nouveau Parti Anticapitaliste

CONTACT: 06 75 57 98 59